Tropas rusas obligan a retroceder a convoy militar de EEUU en territorio de Siria



Retrocede convoy militar norteamericano

Damasco, 21 jun (RHC) Las fuerzas rusas que operan en Siria a solicitud de su legítimo gobierno interceptaron hoy un convoy militar de Estados Unidos en el norte del país y lo obligaron a retroceder, difundieron medios.

El incidente ocurrió en la localidad de Tal Tamer, en la estratégica carretera M-4 que comunica la provincia norteña de Alepo con la nororiental de Hasakeh.

Imágenes difundidas del hecho mostraron a cuatro vehículos militares estadounidenses que no pudieron avanzar en el camino pues los soldados rusos lo impidieron.

Fuentes citadas por la cadena de televisión *Russia Today* indicaron que la patrulla norteamericana violó los protocoles firmados al estar en esta zona sin avisar previamente a la parte rusa para evitar incidentes de confrontación.

No se trata del primer incidente porque ya en ocasiones anteriores hubo confrontaciones verbales y roces fuertes entre las tropas rusas y las estadounidenses desplegadas ilegalmente en la zona.

El Pentágono envió tropas a Siria sin la autorización de su Gobierno ni de las Naciones Unidas bajo el pretexto de combatir el terrorismo, sin embargo, se concentran actualmente en torno a los campos de petróleo.

El gobierno de Damasco ha denunciado repetidamente la presencia ilegal de las tropas norteamericanas, lo cual calificó de ocupación, y aseguró que las acciones del Pentágono en Siria incentivan la actividad terrorista y apuntan a desestabilizar el país y saquear sus riquezas.

(PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261354-tropas-rusas-obligan-a-retroceder-a-convoy-militar-de-eeuu-en-territorio-de-siria



Radio Habana Cuba